

Unsere Aussage zu UMEHR auf der Demo am 12.03.2022:

*„Da gestern das Abendblatt darüber berichtete, dass UMEHR vom Verfassungsschutz beobachtet wird, möchten wir sagen für alle, für die das wichtig ist: Wir als Rathausdemo sind inhaltlich, organisatorisch und vom Equipment unabhängig von UMEHR.“*

Unsere Aussage zu UMEHR auf der Demo am 02.04.2022:

*„Wir als Rathausdemo sind personell, vom Inhalt und vom Equipment her unabhängig vom Umehr Verein.“*

*Wir wurden gefragt, warum es uns wichtig ist, unabhängig zu bleiben oder unsere Unabhängigkeit zu benennen.*

*Dazu wenige Sätze:*

*Wir Organisatorinnen sind bei den Kunsthallendemos mitgelaufen, als diese noch nicht von Umehr organisiert wurden.*

*Später haben wir von dem Verein Umehr erfahren.*

*Menschen von Umehr haben uns auch zu Beginn der Rathausdemo geholfen.*

*Nach und nach wurde uns dann klar, dass wir die Zielsetzung des Vereins und dessen Struktur nicht verstehen. Auch die Homepage spricht zwar von Menschenrechten und Demokratie, es bleibt uns aber zu vage, wie und mit welchen Mitteln diese Ziele verfolgt werden.*

*Auf der Seite von Umehr finden sich auch Pressemitteilungen in dem Blatt "Der Aufstand". Darin wird an mehreren Stellen deutlich, dass Umehr von einem Umsturz unseres politischen Systems ausgeht, diesen auch zu befürworten scheint und sich an der Neu-Gestaltung unserer Gesellschaft nach diesem Umsturz beteiligen will.*

*Trotz unserer Kritik an Prozessen in unserer Gesellschaft stehen wir als Rathausdemo im Gegensatz dazu vollständig hinter unserer parlamentarischen Demokratie. Uns ist es ein Anliegen, Fehlentwicklungen innerhalb der parlamentarischen Demokratie zu benennen und zu beheben.*

*Wir haben uns daher entschieden einen unabhängigen Weg zu gehen.*

*Eine vielfältige, ausdifferenzierte Demo-Bewegung halten wir grundsätzlich für eine positive Entwicklung.“*